

La solidarité avec le Venezuela grandit face au blocus nord-américain



Caracas, 19 août (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Caracas, Jorge Arreaza, a mis l'accent sur le caractère croissant du soutien que reçoit son pays de la communauté internationale face au blocus économique que les États-Unis lui ont imposé afin d'asphyxier économiquement ce pays sud-américain.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza a affirmé qu'au cours de sessions préalables de la 8e Assemblée des Peuples des Caraïbes qui prend fin aujourd'hui à Trinité-et-Tobago, les participants ont condamné le blocus criminel et ils ont exigé de Washington qu'il mette fin à sa politique hostile envers le Venezuela.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a indiqué qu'au cours de cette rencontre régionale, la délégation de son pays a lancé un appel à la création d'une Brigade Internationale de solidarité avec les peuples du monde qui font face aux mesures coercitives unilatérales des États-Unis.

Il a rappelé que ces agressions sont dues au fait que la Maison-Blanche veut s'emparer des ressources naturelles de ce pays sud-américain surtout du pétrole.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199403-la-solidarite-avec-le-venezuela-grandit-face-au-blocus-nord-americaain>



Radio Habana Cuba